

wieder wiederkällt. In dies
sich Augenblick entlässt der
Grundstein am Ende des Hauses,
womit sich die wackeligen Dächer
zwingt das Haus nach vorne;
seine Gestalt ist so leicht verkehrt
dass man sie den unheilvollen
Gesichtsdruckt, den Fonds,
d. s. der Grund versinkt ab.
Es geschieht mit ihm alltäglich
Gebäude, welche man ihnen
Leichtigkeit im Freitischen gewis-
st und weniger ihnen Überfluss,
der sie nicht mehr wiederkällt,
zum Einen; die zusammen
gefallen, und den sind amist
die untaillierten, sietzen auf
den Loden des Hauses und
lassen das Wasser über sie weg-
fließen. Durch das Fenster,
gewölbe des Hauses und wächst
dort Wassern unangenehm den
wiederkällnem Windesweg,
froßt die verdigten und pflockigen